



Bericht

Jungbürgerfeier vom 20. Juni 2024

Am vergangenen Donnerstag, 20. Juni 2024 fand die Jungbürgerfeier für die Jahrgänge 2005 und 2006 statt, die von fröhlicher Stimmung und interessanten Gesprächen geprägt war. Die traditionelle Feier begann mit einem Besuch auf der Kartbahn in Fimmelsberg, gefolgt von einem gemeinsamen Abendessen im Restaurant Weingarten, Steckborn.

Die Stadträte Aleksandra Lindner und Stadtrat Marc Hoksbergen begleiteten die 17 Jungbürger und Jungbürgerinnen durch den Abend, was zu interessanten Diskussionen und Einblicken in die politische Welt geführt hat. Die Anwesenheit der lokalen Politiker unterstreicht die Bedeutung des Engagements junger Menschen in der Gesellschaft und in unserer Gemeinde.

Insgesamt war die Jungbürgerfeier 2024 ein gelungener Anlass, der nicht nur für gute Laune und Geselligkeit sorgte, sondern auch Raum für wichtige Gespräche und Meinungsaustausch zu aktuellen Themen bot. Die Teilnehmenden konnten neue Kontakte knüpfen und gemeinsam einen abwechslungsreichen Abend verbringen.

Marc Hoksbergen

Stadtrat – Ressort Freizeit und Tourismus